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KREISSTRASSENSANIERUNG MUSS WEITERHIN
PRIORITÄT HABEN
25.06.2025

„Die FDP-Kreistagsfraktion begrüßt zwar, dass der Kreistagsbeschluss zur Sanierung

unserer Kreisstraßen aus dem Jahr 2019 nicht wie geplant aufgehoben, sondern

fortgeschrieben wird. Dass dabei jedoch das Volumen des Programms um 40% reduziert

werden soll, ist für die FDP nicht nachvollziehbar,“ stellt der Fraktionsvorsitzende

Alexander Müller klar.

Das Sanierungsprogramm für den Zeitraum 2021-2031 mit einem Gesamtvolumen von

35,3 Mio. € sei damals auf Antrag der FDP nicht ohne Grund einstimmig beschlossen

worden, denn es gab bis dahin kein Konzept, wie die teilweise maroden Kreisstraßen im

Rheingau-Taunus-Kreis in einen guten Zustand versetzt werden sollen. 
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